
なく大空を泳ぐ鯉のぼりのように元気に頑張って行

きたいと思います。私の年度も今月と来月を残すだ

けとなりましたが皆さんのご支援、ご協力をお願い

申し上げます。

◎幹事報告－鈴木雅之幹事
・本日例会終了後に理事会がありま

すので理事者の皆さん宜しくお願

い致します。

・本日 18 時 30 分より創立 50 周年

準備委員会を開催する予定です。

・来週の例会はクラブ協議会になっています。

・5月 29 日（日）2011 年の新規米山留学生の歓迎会

が開催されます。当クラブから髙木会員が出席予定

です。

・いわき平東、北茨城各ロータリークラブよりクラブ

会報が届いております。

・なこそ授産所より賛助会員の入会のお願いと一年の

しおりが届いておりますので回覧します。

◎会長報告－鈴木修一郎会長
　皆さん、今日は。お久し振りで

ございました。5 月のゴールデン

ウィークがありまして 2 週間振り

の例会となります。5月 5日に植田

商店会で歩行者天国を開催致しま

した。皆様からバザーの商品を出して戴き無事成功

裡に終ることが出来きました。今回の歩行者天国は

例年に無くお子さん、おじいさん、おばあさんが参

加して戴いたように思います。それから今日は 5月

11 日です。昔は 13 日の金曜日が不吉な数字と言わ

れていましたが、最近はアメリカ同時多発テロの 9

月 11 日、3 月 11 日の東日本大震災、そして 4 月 11

日の余震と続いて日本全体が地震で揺れております。

昔、小松左京さんの小説で日本沈没と言う本があり

ましたがまさにそれにならなければ良いなと思って

います。今朝も 5 時に私の携帯に緊急地震警報が 2

回鳴りどちらも千葉県沖でした。宮城から千葉の間

で地震が頻繁に発生しているのが現在の状況です。

小さな余震の中に混じって大きな余震がこなければ

良いなと思う次第です。地震ばかりでなく地震の後

の津波が恐いので鮫川、渋川の河川について大変心

配をしております。それと今日ミドリさんで鯉のぼ

りを飾って戴きました。、これは全国鯉のぼり協会さ

んからご寄付戴いた鯉のぼりです。私達年令に関係
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	 本日の出席率　　　76.92％　　　　　　
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会		長　鈴木修一郎

幹		事　鈴木　雅之

ＳＡＡ　矢代　昭雄

　			　　 児玉　健二会報小
委員長

第 2407 回　例		会　平成 23年 5月 11日 ( 水・雨 )

君が代

ロータリーの綱領　
　　　　　鈴木修一郎会長

　　 会 員 卓 話　　　荒川　　清会員　

◎各委員会報告
◇出席委員会－越田和小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

なお、4月の出席奨励賞をお渡し出

来なかった押田行正会員、白土周一

会員前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇親睦活動委員会－佐藤政司小委員長
　親睦活動委員会より今月の誕生

者へ誕生祝いを差し上げます。佐

野健会員、渡辺勉会員、川中正二

会員、清水信弘会員、矢吹明孝会

員前の方へどうぞ。おめでとうご

ざいます。

◇スマイルボックス委員会－矢吹小委員長
・東日本大震災、がんばろう日本、

がんばろう福島、がんばっぺ勿来。髙瀬、

佐藤（政）、富岡、横木、峯口、濱沖、

川口各会員及び渡邉公平ガバナー補

佐、髙萩副会長、鈴木（雅）幹事

・5月 5 日歩行者天国のバザーご支援ありがとうござ

いました。成功裡に終了致しました。鈴木修一郎会長

・手術は成功し無事退院することが出来ました。3月

11 日は入院中でした。ありがとうございました。

清水会員

・4月分出席奨励賞ありがとうございました。

白土、押田各会員

・4月の誕生祝ありがとうございました。

鈴村、渡辺（勉）、船橋各会員

・5月の誕生祝ありがとうございました。

矢吹、川中、清水各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　鈴村、船橋各会員

◎会員卓話－荒川　清会員
　皆さん、今日は。トラベルパーク・オリバーの荒川

です。今日のテーマは「旅行の楽し

み方」についてお話したいと思いま

す。初めに 4 月 23 日は震災が無け

れば観桜家族会でバスの旅行でし

た。その雰囲気だけでも味わって戴

ければと思います。「改めましていわき勿来ロータリー

クラブの皆様今日は。本日はトラベルパークご利用

戴きまして誠にありがとうございます。2 週間遅れ

てしまいましたが、新潟で昼食を食べゆっくりとお

寛ぎ下さい。桜は終ってしまいましたが、つつじが

見頃と連絡が入りました。そのコースで今日は進め

させて戴きたいと思います。只今常磐道に入りまし

ていわきジャンクションより磐越道へ入ります。途

中磐梯高原サービスエリア、磐梯山サービスエリア、

阿賀野川サービスエリアと 3ヶ所でトイレ休憩をし

まして向かって行きたいと思います。インターチェ

ンジを降りますと越後桜酒造さんで試食と酒蔵見学、

買い物等をして戴き、その後 10 分程でメイン会場に

到着しますので食事と 2500 坪の庭園を散策し、いわ

きへ向かって帰路に着く予定です。本日のドライバー

は伊勢屋商店鈴木ドライバー、添乗員は私トラベル

パーク・オリバーの荒川と申します。短い間ですが

精一杯努めさせて戴きますのでドライバー共々宜し

くお願い申し上げます。」という感じでお話をします

が、今日は大先輩ばかりで緊張してしまいました。

最近は消費者保護でどの業界も動いています。平成

16 年の法律改正で消費者保護が強くなって来ました。

たとえば旅行は受注型企画旅行という部類に入りま

す。それは何かというとお客様からこういうことを

したい、こういう所へ行きたいと要望が出されプラ

ンニングを依頼されます。そしてスケジュール、見

積りを出すのが受注型企画旅行です。どこが消費者

保護かというと旅行の間に問題等が発生し、高速道

路を走行中に事故に合いケガや死亡した場合もプラ

ンニングした以上は旅行会社に責任があるんじゃな

いかという観点から偶発的で突然的な傷害を受けた

事故で死亡された場合 1500 万の特別保証が入りまし

た。記憶に新しい昨年夏にアメリカラスベガスで高

速道を走っていたワゴン車が高速道から側道に落ち

何人もの人が亡くなった場合も特別保証に含まれて

きます。海外の場合は 2500 万、その他の保険等にも

加入しますのでお客様の保証もかなり厚くなってき

ております。


